

17.10.2018 - 17:00 Uhr

Media Service: Bernie Ecclestone: Bewundert die Schweiz

Zürich (ots) -

Der langjährige Formel-1-Chef Bernie Ecclestone ist ein grosser Bewunderer der Schweiz, wie er der «Handelszeitung» erklärt. «Ich bin begeistert, wie die Schweiz politisch geführt wird.» Insbesondere gefällt ihm die Distanz der Schweiz zur EU. Er selber habe sich für einen Austritt Grossbritanniens aus der EU stark gemacht. Er sei zwar durchaus für Freihandel, dafür brauche es die EU aber nicht. «Es macht auch keinen Sinn, dass in Brüssel ständig neue Vorschriften erfunden werden, an die sich England halten muss.» Auch am Euro lässt der Brite kein gutes Haar: «Der Euro ist ein Fehlkonstrukt.» Der in Gstaad BE wohnhafte Multimillionär kümmert sich dort um sein Hotel und um Immobilienprojekte.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100821094> abgerufen werden.